

Iffezheim

## Zurück zur KIVBF

**[27.01.2016] Nach einem Wechsel zu einem autonomen Finanzwesensanbieter ist Iffezheim zur Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) zurück gekehrt: Die Gemeinde setzt jetzt die Lösung Kommunale Doppik SMART ein.**

Bei der Gemeinde Iffezheim ist jetzt die Lösung Kommunale Doppik SMART von der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) im Einsatz. Der IT-Dienstleister begrüßt damit laut eigenen Angaben die erste Gemeinde im Produktivbetrieb, die nach einem Wechsel zu einem autonomen Finanzwesensanbieter wieder zur KIVBF zurückgekommen ist. Die Datenmigration sei komplett durch den IT-Dienstleister erfolgt. Eine manuelle Nachbearbeitung sei nicht erforderlich gewesen. Die ersten Tagesabschlüsse seien in der baden-württembergischen Kommune bereits erfolgt.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Iffezheim, Kommunale Doppik SMART